

# Mendengar Kritikan Masyarakat, Polsek Cibatu Gelar Jumat Curhat di Bulan Ramadhan

Cibatu - [CIBATU.INDONESIASATU.ID](https://CIBATU.INDONESIASATU.ID)

Mar 22, 2024 - 12:37



PURWAKARTA - Polsek Cibatu, di bawah kepemimpinan AKP Feri Kurniawan, menggelar kegiatan unik yang bertajuk "Jumat Curhat" di bulan suci Ramadhan. Kegiatan ini diselenggarakan sebagai respons atas kritikan yang diungkapkan oleh masyarakat terhadap kinerja kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Kecamatan Cibatu.

Dalam suasana Ramadhan yang penuh berkah, Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan mengajak masyarakat untuk berkumpul secara terbuka dan berdialog mengenai masalah keamanan serta ketertiban yang mereka hadapi sehari-hari. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan akan terjalin komunikasi yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat, sehingga masalah-masalah yang ada dapat segera diatasi dengan baik.

"Kami mendengar suara-suara masyarakat dan kami ingin memberikan kesempatan bagi mereka untuk mengungkapkan keluhan, keresahan, atau pun saran untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian di wilayah ini," ungkap Kapolsek Cibatu, AKP Feri Kurniawan pada hari Jumat, 22 Maret 2024.



Selain itu, kegiatan "Jumat Curhat" ini juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat. Dengan bertatap muka langsung, diharapkan akan tercipta hubungan yang lebih akrab dan saling percaya antara kedua belah pihak.

Menurut Kapolsek, kegiatan ini akan menjadi agenda rutin setiap bulan, terutama di bulan Ramadhan sebagai bentuk kepedulian kepolisian terhadap masyarakat yang sedang menjalankan ibadah puasa.

Masyarakat yang hadir pun memberikan respons positif terhadap kegiatan ini. Mereka merasa dihargai karena kepolisian mau mendengarkan aspirasi dan keluhan mereka. Beberapa perwakilan masyarakat bahkan menyampaikan apresiasi atas inisiatif yang diambil oleh Polsek Cibatu.

Dengan adanya kegiatan "Jumat Curhat" di bulan Ramadhan ini, diharapkan akan terus terjalin sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Kecamatan Cibatu.